

Freie Wählergruppe Burglahr e.V.
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 19. Mai 2005 (Nummer 20) -

Aus Vereinen und Verbänden

Freie Wählergruppe Burglahr e.V.

Am 29. April 2005 konnte die FWG Burglahr e.V. ihre Ankündigung einlösen und zwei handgefertigte robuste Holz-Ruhebänke sowie ein Doppelreck als Spielgerät für Kinder der Öffentlichkeit am Regenrückhaltebecken an der Kur-Kölner-Straße zur Verfügung stellen. Die Anschaffung wurde hauptsächlich aus dem beim „Kartoffelfest“ am 03. Oktober 2004 am Alvensleben-Stollen erzielten Gewinn getragen. Hausherr und Eigentümer der Fläche ist die Verbandsgemeinde Flammersfeld, deren Genehmigung zur Errichtung bereits Ende letzten Jahres eingeholt wurde.

Der Einladung des Vorsitzenden der FWG Burglahr, Achim Hümmerich, zu einem zwanglosen Umtrunk für die Inbetriebnahme, folgten u.a. Bürgermeister Josef Zolk, der Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg und Ortsbürgermeister a.D. Theo Busley. Zwischen den aufgestellten Bänken soll in Kürze noch ein Tisch aufgestellt werden, damit auch Wanderer einen Rastplatz für eine Brotzeit vorfinden. Der Platz liegt schließlich direkt am Zugang zum Bahndamm in Richtung Oberlahr und Alvensleben-Stollen.



Beim Umtrunk an der Kur-Kölner-Straße in Burglahr.